

Ratifica presidente de Colombia compromiso con el proceso de paz en su país



Cartagena, 4 ene (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, ratificó su compromiso con el proceso de paz y aseguró que con ese propósito trabajará hasta el último día de su mandato.

Tras un encuentro de la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la Implementación de los Acuerdos de Paz, afirmó Santos que el 2018 será el año del afianzamiento institucional y democrático de la armonía en ese país sudamericano.

En la cita, dirigida a evaluar la implementación de lo pactado en La Habana, participaron dirigentes del partido FARC - Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, el ex primer mandatario uruguayo José Mujica, y el exjefe del gobierno español Felipe González.

El expresidente de Uruguay José Mujica sentenció que el costo de la tolerancia es infinitamente menor que el costo de la guerra, en reunión de balance sobre la firma del Acuerdo de Paz en Colombia.

“Esto no puede tener retroceso. Si este proceso de paz de Colombia fracasa, fracasa América Latina”, subrayó el exmandatario, quien asistió junto al exjefe del gobierno español Felipe González, a un

encuentro gobierno-FARC en esta ciudad.

“Hay que aprender a tolerar, a vivir con la diferencia”, recalcó Mujica, quien consideró se necesita tiempo para la reconciliación.

“Deseo de todo corazón que el fantasma de la guerra no camine por las calles, por los montes, por las sierras, por las selvas de América Latina”, afirmó al concluir la cita, en la que el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) expresó fuerte preocupación por el difícil momento que atraviesa la paz.

“Naturalmente que hay dificultades; no es un problema de las FARC y el gobierno, es un problema de la sociedad colombiana, es fundamental que el pueblo se dé cuenta que las soluciones de un país pasan por superar la guerra”, dijo el exgobernante uruguayo.

La guerra no puede ser un proyecto de porvenir para nadie, insistió.

González y Mujica asistieron al diálogo en calidad de notables de la Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación de la Implementación de los acuerdos de paz pactados en La Habana.

Por la administración de Juan Manuel Santos, acompañaron al presidente del país en la reunión de Cartagena el vicetitular de la República, General Óscar Naranjo; el ministro del Interior, Guillermo Rivera; el ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas; el alto comisionado de paz, Rodrigo Rivera, y el consejero para el posconflicto, Rafael Pardo.

Estuvieron presentes por la FARC los dirigentes Iván Márquez, Jesús Santrich, Pastor Alape, Pablo Catatumbo, Rodrigo Granda y Victoria Sandino.

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y dirigentes del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común se reunirán en Cartagena de Indias para evaluar la implementación del Acuerdo de Paz.

Fuentes de la presidencia confirmaron a la prensa en Bogotá que las conversaciones tendrán lugar en la sede del gobierno del departamento de Bolívar, a donde también asistirán el expresidente de Uruguay José Mujica, y el exjefe del gobierno de España Felipe González.

Este tipo de encuentro llamado Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la Implementación de los Acuerdos de Paz, fue creado en diciembre de 2016 como la instancia conjunta entre el gobierno y la exguerrilla para dar seguimiento a lo pactado y hallar solución a las diferencias que pudieran surgir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151834-ratifica-presidente-de-colombia-compromiso-con-el-proceso-de-paz-en-su-pais>



Radio Habana Cuba